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“今年公司生产怎么样？开工后员工的返岗率如何？”

2 月 23 日上午，在浙江哈尔斯真空器皿股份有限公司，前

来“拜年”的开发区党工委书记、管委会主任胡文建开门见

山询问公司情况。

“春节前后是公司生产最忙碌的时候，开工第一天员

工的返岗率就达 80%左右，前来应聘的新员工也络绎不

绝。”该公司副总裁欧阳波说。

这个春节，欧阳波马不停蹄，带着近20人的团队参加

了德国法兰克福日用消费品博览会，多款专门针对高端市

场的轻量化、智能化水杯亮相展会，展示了哈尔斯公司强

大的研发和制造能力。

对于新一年的发展，欧阳波信心十足，在他看来，今年

将成为哈尔斯迈出国际化战略跨越性步伐的重要时期，

“哈尔斯”“SIGG”这两个中国制造和欧洲百年品牌强强结

合的“新生儿”，其国际市场影响力也得到进一步显现。

胡文建一行鼓励哈尔斯充分挖掘自身优势，加快调整

产品结构，加大智能制造力度，在品牌、技术和管理创新上

下功夫，推动企业持续发展。

“春节期间，公司没有完全停工，有三分之二的生产线

依旧处于运转状态。”在千喜集团，董事长姚湘江向胡文建

一行介绍公司2018年的发展方向、重心及优势，并道出了

争取创业板IPO上市的决心。

听完介绍后，胡文建表示，面对当前复杂多变的经济

形势，开发区将尽全力做好与企业的服务对接工作，努力

为企业创造良好的发展环境。

当日下午，开发区管委会副主任胡红青一行与市经信

局班子成员走访了浙江德昱汽车零部件有限公司、群升集

团和浙江三锋实业股份有限公司，为企业送政策、解难

题，与企业负责人话发展。

德昱公司负责人楼伟强介绍，年前公司还有很多订

单，总计50万台套汽车零部件。为此，公司在正月初六就

开工了。由于生产规模扩大，今年公司在原先400多名员

工的基础上还需扩招100多人。

去年，群升集团投入了1亿多元的资金用于企业自动

化生产改造。该公司将原料投入生产线后，压铸、喷漆、晾

干等环节可以一步到位，大大缩短人工和时间成本，生产

效率将大幅提升。“新的智能化生产线调试上线后，平均每

条生产线每天能生产700樘门。”群升集团相关负责人说。

谈及企业发展，三锋公司董事长黄会飞表示，公司如

果不走转型升级之路，迟早要面临被淘汰的局面。该公司

历年来的业绩都在增长，但与时代脱轨的生产经营方式缺

乏发展后劲。为此，该公司下决心开展智能工厂的改造计

划，并根据时间节点排出了计划表，力争在2019年年底前

完成工厂智能化和信息化改造。

“此次新春入企调研,开发区主要围绕‘关心关爱企业

家、助企强企增活力’的主题展开，走访的对象是园区所有

工业企业，重点是规上企业和年销售额 1000 万元以上的

工业企业，深入宣传和解读新的工业经济发展政策，帮助

企业主动对接新政策、熟悉新政策，打通政策落地‘最后一

米’。”开发区党工委副书记、管委会副主任赵全进告

诉记者。

秉持“改革创新、政企互动、正向激励、典型示

范、弘扬传承”的原则，开发区以新春走访调研为

契机，开展全年性走访调研服务活动，实时收

集企业发展的难题和诉求，并予以帮扶，着力

解决企业发展的“疑难杂症”，为打造

“全国乃至世界先进制造业基地”

提供强有力的支撑。

企业走访篇——
入企宣传工业经济发展政策
收集企业发展的难题和诉求

这边开发区企业走访调研如火如荼，

那边农村走访调研也在有序展开。开发区

紧紧围绕“优雅城市、大美乡村”“清水永康

江，清新丽州城”建设，全面从严治党等内

容，以及涉及全市、开发区重点工作、重点

项目开展大走访，建立一村一档、及时汇

总。

2 月 24 日，记者跟随开发区党工委副

书记应业东带领东、中、西区的班子成员、

片长书记、联村干部一行，分别走访了雅应

村、荆山陈村、曹园村、陈路塘村等，与各村

村干部进行面对面交流，实地了解村庄发

展情况和面临的困难；鼓励各村干部讲奉

献、有激情、强能力、重服务、谋发展、创和

谐，充分发挥农村带头人作用，多为村民办

好事实事，助力新农村建设与发展。

“经过去年的团结协作，村两委班子的

战斗力很强，村民也比较认可。今年，我们

打算结合危旧房治理启动第二批农房改

造，还准备将居家养老服务工作提上议事

日程，让村民更加安居乐业。”谈及新一年

的工作计划和安排，荆山陈村支书陈丽芳

和村委会主任王超然表示将继续加油干。

“你们村集体经济较好，我建议村里还

可以在美丽乡村建设上加把劲，争创美丽

乡村秀美村。”听完介绍后，应业东肯定了

荆山陈村过去一年的工作，同时建议该村

充分利用好我市美丽乡村建设的福利政

策，进一步撬动新农村建设。

“今年，农房改造是村里的头等大事，

村民的愿望也很迫切，希望能早日落地，将

村庄建设得更美。但眼下规划未正式定

稿、用地指标欠缺成了农房改造的制约。”

在曹园村文化礼堂，村支书胡林元直言不

讳地向前来走访调研的应业东一行倒起了

“苦水”。

“春节前，开发区专门成立农房改造、

村集体留用地开发领导小组，就是专门为

各村解难题的。”了解到曹园村的情况后，

应业东现场给予指导性的意见。同时，他

还建议该村加强村班子队伍建设，将村集

体留用地开发管理与村庄环境整治相结

合，打造美丽乡村。

据悉，开发区到各村开展新春走访，就

是为了新的一年更好更有效地开展工作。

这不，开发区人大工委主任黄高升在当天

就带领规划建设办的相关负责人来到长恬

村，实地走访并与该村村两委探讨完善老

村区块和村集体留用地规划方案。

长恬村民李大爷看着黄高升一行与村

两委干部不顾雨天泥泞冷风吹，在户外

热火朝天地讨论着，不禁点赞：“去

年，村里在村庄环境整治上下了

不少苦功，环境面貌也有了大

变样，希望今年村里在老村

规划和村集体留用地开发

上再接再厉，让长恬村

再现往日的繁华。”

农村走访篇——
实地收集村情民意惠民生
建言献策富民强村促发展

新春伊始，万象更新，浓浓的年味在经济开发区大地弥漫。当千家万户沉浸在欢乐祥和庆新春的喜悦中时，开
发区开启了暖心的大走访大调研之旅。

连日来，开发区领导班子和机关干部分成多个“拜年”小分队进企入村，对园区200多家企业和29个行政村进
行了新春走访，与企业负责人进行面对面的沟通，与村民、村干部进行心与心的交流，送政策、解难题，访民生、解民
忧，走出“深度”、访出“热度”，助力实现新一年的强企富村梦。

□记者 徐敏

入企进村 共谋发展大计
经济开发区开启新春大走访大调研之旅
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